

**EL RADAR EXCÉLSIOR****POLÍTICA NACIONAL****Destacan desempeño del DIF Puebla**

El Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia (SEDIF) de Puebla cerró el 2024 con una destacada posición en el Índice de Desempeño y Buenas Prácticas emitido por el Sistema Nacional DIF). De ocupar el penúltimo lugar en 2022, Puebla se posicionó este año en el tercer lugar nacional, sólo por debajo de San Luis Potosí y Jalisco.

El logro se alcanzó bajo la dirección de Gabriela Bonilla, presidenta honoraria del Patronato del SEDIF, y el respaldo del gobernador Sergio Salomón.

El Sistema Nacional DIF evalúa la efectividad de la asistencia social, programas de alimentación y desarrollo comunitario.

— Salma Pimentel

Posponen publicación de listas

Será a más tardar el próximo domingo 15 de diciembre, y no hoy, cuando se publiquen los listados con los folios y nombres de las personas que cumplan con los requisitos de elegibilidad a cargos de jueces, magistrados y ministros, por parte del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJJF).

Excélsior dio a conocer que las listas publicadas por el Comité de Evaluación, a cargo del Senado, presentaron errores como nombres duplicados o triplicados, y textos de prueba en lugar del nombre del aspirante, lo que no da certeza de la cantidad exacta de candidatos.

—David Vicenteflo